



communiqué

No:
No.: 34

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 9 MAI 1980

"PERSPECTIVES INTERNATIONALES" SE PRIVATISE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la conclusion d'un arrangement touchant Perspectives internationales et qui permet à un éditeur privé d'en prendre la relève.

En annonçant la nouvelle, Mark MacGuigan a noté que la création, en 1972, de cette revue d'opinion sur les relations internationales était une initiative que se devait d'entreprendre le ministère des Affaires extérieures puisqu'il n'existait alors aucune revue du genre au Canada. Mark MacGuigan a ajouté que le gouvernement ne pouvait toutefois pas continuer indéfiniment à être responsable de sa publication: "L'existence d'une revue d'opinion où l'on trouve à l'occasion des articles qui s'opposent à des politiques gouvernementales est un signe de force et de vitalité. L'initiative méritait tout notre encouragement, mais il est préférable que ce genre d'activité soit mené en dehors du secteur public. C'est pourquoi je me réjouis que la revue soit dorénavant publiée dans le secteur privé".

Perspectives internationales et sa version anglaise sont dorénavant publiées par Alex Inglis (150, rue Wellington, Ottawa, (613) 238-2628). Louis Balthazar de Québec dirige la rédaction de la version française. International Perspectives en est maintenant à sa deuxième livraison sous la nouvelle formule; le premier numéro de Perspectives internationales paraîtra en juin ou juillet prochain.